

Alumno: Laura Camila Ortega Alfonzo

Profesor: Jorge Sebastián Domínguez

> Nombre del trabajo: Super Nota

Nombre de la materia: Economia de la salud

cuatrimestre: 7

Grupo: A

GASTOS DEL SISTEMA DE SALUD PUBLICA



¿QUE ES EL GASTO DE SALUD?

El gasto en salud mide el consumo final de bienes y servicios sanitarios, que incluye la salud personal, y los servicios colectivos



¿CUÁNTO INVIERTE MÉXICO EN SALUD?

Para 202z, el presupuesto total asignado para el sector salud en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) asciende a 816.7 mil millones de pesos.

ACCIONES ESPECIFICAS

1) Generación de Recursos para la Salud; 2)Prestación de Servicios de la Salud a la Comunidad; 3) Prestación de Servicios de Salud a la Persona; 4) Protección Social en Salud y 5) Rectoría del Sistema de salud.





En el país existen dos instituciones a nivel nacional que poseen personal e infraestructura para atender a pacientes con

seguro social: el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE)..

LA RELACIÓN ENTRE LA ECONOMÍA POBLACIONAL Y EL SISTEMA DE SALUD PÚBLICA

Toda economía de mercado se sustenta sobre el mecanismo de la oferta y la demanda.





En la década de los 50, los economistas Winslow y Myrdal argumentaron que la inversión en salud ofrece grandes dividendos en capital humano

los programas de salud deberían estar integrados al desarrollo económico general





La salud está determinada por las interacciones complejas entre:

- Las características individuales
- Los factores sociales
- Factores económicos
- Los entornos físicos.







Instituciones

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE)

instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)

Servicio de Salud de Petroleos Mexicanos IPEMEXI

Servicio de Salud de le Secretaria de la Defensa Nacional (SEDENA)